

# Château-Gombert aura sa nouvelle école

⌚ 3 min • E. P.-H.



Sur cet espace encore vierge de 7 000 m<sup>2</sup>, 10 salles pour les primaires et 8 salles pour les maternelles devraient voir le jour.

**Un nouvel établissement, prévu dans la vague 2 du plan écoles, devrait sortir de terre d'ici 2028. Près de 400 élèves pourraient y être scolarisés.**

C'est un projet attendu de longue date à Château-Gombert et c'est au pied du massif de l'Étoile qu'il trouvera sa place. D'ici 2028, une nouvelle école devrait être construite à la sortie de ce noyau villageois, dans le nord du 13<sup>e</sup> arrondissement, en pleine explosion démographique depuis plusieurs années et en mal d'infrastructures. Inclus dans la deuxième vague de construction prévue dans le plan écoles, dans le cadre de Marseille en grand, cet établissement doit

être construit sur 7 000 m<sup>2</sup> de parcelles vierges acquises par la Ville, à l'intersection entre le boulevard Bara et le chemin de la Grave.

## 18 salles prévues

Après avoir été dévoilé par le maire (DVG) Benoît Payan il y a un an, le projet a été présenté mardi soir aux riverains et associations lors d'une première réunion publique, en présence notamment d'élus et de la société publique des écoles marseillaises (Spem). "**Nous répondons aux besoins des élèves, des familles, importants dans ce secteur en développement. Mais aussi à la nécessité d'améliorer les équipements pour désengorger les classes de cette zone et améliorer l'accès au service public**", expose Pierre-Marie Ganozzi, adjoint (PM) en charge du plan écoles et du bâti scolaire. "**Que deviendra-t-il de l'école du centre de Château-Gombert**", interpelle tout de même, inquiète, la directrice de l'établissement situé rue Fernand Durbec. "**Nous avons besoin de plus de place, pas de moins. Les réajustements viendront après**", veut rassurer l'élu. Après de premières études, cette nouvelle école pourrait compter 10 salles pour les élèves de primaires et 8 pour ceux de maternelles, afin d'accueillir 400 élèves. "**Nous en sommes encore au stade de réflexion, nous pouvons discuter de tout et nous nous reverrons à chaque étape**", précise la cheffe de projet. Une grande cour de récréation, une bibliothèque et un espace accessible hors du temps scolaire pour les enfants sont également prévus.

Un beau projet, sur le papier, saluent les habitants et les membres du comité d'intérêt de quartier (CIQ). Reste encore à traiter la plus épineuse des questions, celle du parking, dans un secteur où le tout voiture règne encore faute d'une offre de transports en commun adaptée.

Un dépôt minute, collé au très passant boulevard Barra, est pour l'instant prévu. Une proposition "**insuffisante**" et "**décevante**" pour Frédéric Pinatel, président du CIQ de Château-Gombert. "**Ce lieu est isolé du cœur villageois**

***et très dangereux à cause de la circulation. Nous avions proposé d'autres lieux qui semblaient mieux correspondre***", regrette le riverain. Des inquiétudes partagées par d'autres gombertois dans l'assemblée, confrontés chaque jour aux bouchons monstres à proximité du terrain de la future école. "***Cet espace est le seul qui correspondait à tous les critères, notamment en matière d'urbanisme***", balaie Pierre-Marie Ganozzi. "***Si nous devions repartir sur la recherche d'un nouveau lieu, cela repousserait la date d'ouverture***, rappelle aussi Virginie Averous, sous-préfète qui assure le suivi du plan Marseille en grand. ***À nous de trouver des solutions en termes de transports et de sécurité.***"

Une prochaine réunion de concertation doit se tenir d'ici six mois, avec sur la table, de premiers plans des lieux.